



Le Commandement des Etats-Unis pour l'Afrique

Communiqué de Presse

Site Web: www.africom.mil

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

18 juillet 2022

Les forces somaliennes et américaines engagent des insurgés à l'appui du gouvernement fédéral somalien

En coordination avec le gouvernement fédéral de la Somalie, le Commandement des États-Unis pour l'Afrique a mené une frappe aérienne contre les terroristes d'al-Shabaab après qu'ils aient attaqué les forces partenaires dans un endroit éloigné près de Libikus, en Somalie, le 17 juillet 2022.

Les forces américaines sont autorisées à mener des frappes pour défendre les forces partenaires désignées.

L'évaluation initiale du commandement est que deux terroristes d'al-Shabaab ont été tués au combat et qu'aucun civil n'a été blessé ou tué étant donné la nature éloignée de l'endroit où cet engagement s'est produit.

Le gouvernement fédéral de la Somalie et le Commandement des États-Unis pour l'Afrique prennent de grandes mesures pour éviter les pertes civiles. Ces efforts contrastent avec les attaques aveugles qu'al-Shabaab mène régulièrement contre la population civile.

Le gouvernement fédéral de la Somalie et les États-Unis restent déterminés à combattre al-Shabaab pour empêcher la mort de civils innocents.

Les organisations extrémistes violentes comme al-Shabaab présentent des menaces à long terme pour les intérêts somaliens, régionaux et américains.